

Liebe Freund\*innen,

ich möchte auch zukünftig den KV Köln als Delegierte bei Bundesdelegiertenkonferenzen vertreten und bewerbe mich daher um eure Stimme für einen Platz in der Kölner Delegation.

Auf der nächsten BDK im November in Karlsruhe steht einiges an: Neben einem neuen Bundesvorstand wählen wir auch unsere Europa-Liste und das Programm, mit dem wir als Partei in die Europawahl starten werden.



Und das in einer Zeit, in der es wohl so wichtig ist wie lange nicht mehr, dass wir als Grüne klar für unsere Werte eintreten und uns den immer lauter werdenden rechtspopulistischen und rechtsradikalen Stimmen in Deutschland und Europa entschieden entgegenstellen und nicht in voreilemdem Gehorsam oder aus falsch verstandenem Pragmatismus vor ihnen einknicken.

Das Grundrecht auf Asyl ist nicht verhandelbar! Körperliche und sexuelle Selbstbestimmung sind nicht verhandelbar! Grundsätze von Demokratie und Rechtsstaat sind nicht verhandelbar! Menschenwürde ist nicht verhandelbar!

Für all das und noch viel mehr gilt es zu kämpfen – in den Parlamenten, gemeinsam mit der Zivilgesellschaft, im Wahlkampf und auch jeden Tag im Alltag.

Ich hatte das Privileg, ein Europa ohne Grenzkontrollen mit dem Zug bereisen zu können und in einem grenzüberschreitenden Studiengang verschiedene Unisysteme und Perspektiven auf Europa erfahren zu dürfen. Diese Erfahrungen haben mich und meinen Blick auf die Welt bereichert und geprägt und ich möchte mich dafür einsetzen, dass auch in Zukunft möglichst viele Menschen diese Erfahrungen machen können.

In den nächsten Jahren steht für uns als Partei aber auch für uns als Gesellschaft eine Menge auf dem Spiel. Ich glaube fest daran, dass wir es schaffen können, auch zukünftig Menschen für grüne Ideen zu begeistern und gemeinsam den multiplen Krisen unserer Zeit zu begegnen. Dafür müssen wir die richtigen Weichen stellen und das werden wir auch auf der nächsten BDK tun. Dazu möchte ich gerne mein Wissen, meine Erfahrungen und meine Überzeugungen einbringen.

Leider kann ich bei dieser KVM nicht vor Ort sein, um mich euch persönlich vorzustellen. Wenn ihr noch Fragen zu mir habt, schreibt mir gerne an [annika.hilleke@posteo.de](mailto:annika.hilleke@posteo.de).

Noch kurz ein paar „hard facts“ zu mir: Ich bin 32 Jahre alt, Pädagogin, Bezirksvertreterin und stellvertretende Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Mülheim, im KV Köln engagiert in der Personalentwicklungskommission (PEK) und als LDK- und BDK-Delegierte, Kind der Schäl Sick, seit 2019 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, bekennende Schönwetter-Radlerin, Zugreise-Enthusiastin, begeisterte Wahlkämpferin und Feministin.